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令和２年度 第１回神栖市行政委員連絡協議会会議録（要旨） 
 

 

                                           日 時 令和２年８月６日（木） 

午後６時３０分～午後８時３０分 

                                          場 所 神栖市役所 ３階 ３０１会議室 

■出席者 

栁堀行政委員，中田行政委員，今郡行政委員，丸山行政委員， 

吉川行政委員，溝口行政委員，立原行政委員，細田行政委員（行政委員８名） 

  市長，笹本部長，山口課長，小森課長補佐，古徳係長，宮川（事務局５名） 

 

■会議内容 

１ 委嘱状交付 

 

２ 開 会 

 

３ あいさつ  

 

４ 案 件 

（１）会長・副会長の選任 

   会長・副会長の選出を行いました。 

   会長：中田 義弘行政委員   副会長：吉川 稔一行政委員 に決定しました。  

 

（２）令和２年度事業計画（案）及び予算（案）について 

事務局から事業計画（案）及び予算（案）について説明し，質疑応答。 

活動計画については，後期説明会を１０月９日（金）に開催。 

市との懇談会・懇親会については，新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から，開催 

を中止することとしました。 

繰越金の使途については，地区加入啓発グッズの作成が提案され，詳細については第２回 

協議会の議題とすることとしました。 

 

【質疑・意見】 

委  員：下半期の区長の職務について，説明はあった方が良いと思うので，後期説明会は 

開催した方が良いと思います。市との懇談会は例年どういった形式で行われてい 

ますか。 

事 務 局：各中学校区ごとにグループに分かれ 市の部長を交え，テーマに沿って意見交換 

をしていただいております。 

  委  員：今の状況ではサロン形式での開催は難しいのでは。視察研修も，密になってしま 

       う。安全確保の観点から，懇談会，懇親会の開催は見送りでよいのでは。 

  委員一同：異議なし。 
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  委  員：加入促進活動をする際，啓発グッズは区民や新規地区加入者との友好関係をつく 

るのに有効だと思います。脱退防止について，今後検討を進めていくのであれば，  

協議会としてグッズを作成するのが良いと思います。 

  委員一同：異議なし。 

 

（３）今後の地区運営等について 

   事務局から昨年度までの地区加入促進策及び脱退防止策の取り組みについて説明し，質疑 

応答。区長会の活動計画作成にあたり，各地区ごとの活動を調査することが決まりました。 

また，波崎地域の区長会の活動状況について，委員４名から発表していただきました。 

 

【質疑・意見】 

  委  員：地区について，市はどういった考えをもっていますか。 

  事 務 局：市民協働のまちづくりをすすめるうえで，地区は一番身近であり重要なパートナ 

ーであると認識しております。 

  委  員：子ども会やシニアクラブに対し，区で助成しているが，子ども会やシニアクラブ 

       の役員が区に加入していない。また，私の地区ではコミュニティ協議会の活動が 

あり，子どもに対する活動は似通っているところがあるため，地区に入らないと 

いう方もいると聞いています。 

  事 務 局：各地区において，子ども会やシニアクラブ，消防団，青年会などさまざまな組織 

があると思います。また，子ども会は文化スポーツ課，民生委員は社会福祉課な 

ど，市役所の中でも各担当部署がございます。市と地区との連携による市民協働 

のまちづくりを推進し，地区活動を支援していくうえで,今後，区長さんに諸々協 

力をお願いする場合など，市役所の関係部署とも協力しながら，連携をとれるよ 

う，事業を進めていければと考えておりますので，よろしくお願いいたします。 

  委  員：脱退防止について，例えば，他県の事例など，ある程度のたたき台のようなもの 

を示していただけると，自分たちにあった良い案が出るかもしれない。 

事 務 局：脱退防止について，他市町村の事例や全国的な状況は今後も情報収集していきま 

す。区に入っているメリットを検討していかなければならないところですが，昨 

年度の行政委員連絡協議会懇談会で出た意見としましては，ポイントカード制と 

いうものがございました。ご意見やアイデア等がございましたら，次回第２回協 

議会で発表していただきたいと思います。 

 

（４）茨城県自治会連合会への加入について 

事務局から内容を説明し，質疑応答。茨城県自治会連合会への加入については，神栖市の 

場合，１年任期の区長が多い中，役員が回って来た場合の対応及び引継ぎが難しいところ 

から，実情とそぐわないため加入しないこととしました。 

 

【質疑・意見】 

 委  員：行方市は何故脱会してしまったのでしょうか。 

 事 務 局：脱会理由につきましては，事務局では把握しておりません。 

 委  員：茨城県内で加入している地域の区長さんは４～５年やられているのでしょうか。 
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 事 務 局：石岡市は１０年務めていると聞いております。 

委  員：加入した場合，役割分担などはあるのでしょか。 

事 務 局：会長・副会長・幹事等の役職があり，幹事２年，副会長２年，会長２年とそれぞ 

     れ任期を担うことになります。 

 

５ その他 

  ＜今後のスケジュールについて＞ 

  第２回協議会開催は，９月１７日（木）を予定しております。詳細につきましては，後日通

知します。 

  ＜協議会の公開について＞ 

  会議の結果はホームページで公開することとなり，会議録の概要を掲載します。 

 

６ 閉会 

 

― 午後８時３０分終了 ― 


